

おいしそうにぶどうを口にする児童



## 大きくて甘いぶどうに、にっこり

◎泉小学校ぶどう収穫祭

9月10日、泉小学校において、ぶどう収穫祭が行われました。このぶどうは5・6年生が中心となって、大切に育ててきたもの。泉小学校児童たちは各班に分かれてピニールハウスに入り、大きく実ったたくさんのぶどうの中から、自分のお気に入りのぶどうを見つけると、嬉しそうな表情で収穫していました。

その後、教室に戻った児童たちは、全員で獲れたてのぶどうの味を堪能。その甘さに、口に入れた瞬間から児童たちの顔には自然と笑みがこぼれていました。

米寿の記念品を受取る井谷さん



## 長寿の喜び、会場中に笑顔

◎町内各地区敬老行事

鬼北町敬老行事は、9月6日から14日までの間、町内各地区で開催されました。

式典では、百寿や米寿の方々への表彰や記念品の贈呈が行われ、表彰者の方々は嬉しそうな笑顔を浮かべ、それらを受け取っていました。

その後、各地区の小学校児童たちがおじいちゃん・おばあちゃんとの思い出などを発表し、一生懸命発表するその姿を、出席者たちは微笑ましく見守っていました。

また、踊りや歌などといった演芸も催され、どの会場にもお年寄りたちの楽しそうな笑い声が響いていました。

車窓から見た田んぼアート



## 車窓を額に、期間限定の芸術作品

◎予土線田んぼアート

6月に植えられた予土線田んぼアートが、9月中旬から下旬にかけて見頃を迎えました。

予土線に乗車しながら楽しむこの田んぼアート。その場所が近づくとき、列車内にはアナウンスが流れ、乗客たちは窓を開けたり、見えやすい位置に移動したり、カメラを構えたりと、車窓から望む可愛い列車が浮かび上がる田んぼアートに歓声を上げていました。

一部の期間では、田んぼアート付近での減速走行も行われ、今だけその風景をじっくり楽しんでいました。

交番所長から表彰を受ける善家さん



## 町内に交通死亡事故撲滅を啓発

◎交通安全車両パレード出発式

交通安全協会各支部会員らによる「交通安全車両パレード出発式」は9月21日、中央公民館前駐車場で行われました。

式典の前には、長年安全運転に努められてきた功績を称えられ、交通安全賞賞状を授けられた善家豊さん（中野川）への表彰状の伝達式も行われ、浜田真左記鬼北交番所長より表彰状が授与されました。

また今年度は春と秋の両交通安全運動期間中、県内では死亡事故ゼロを達成し、これは統計を取り始めて以降、初の快挙となります。